
第 3 回米委員会 議事録（青文字が発言等) ※裏表印刷です

年 12 月 11 日（水）　１０:００～　 場所 事務所２階

全 12 名 書記 福岡   (参加者 8 名 4 名）

0 理事会・各委員会・事務所等からの報告・提案

理事会：全商品約2％の値上げを考えている。本日午後から臨時の理事会を開いて話し合う。米と卵の値上げを

どうするかも話し合う

事務所：年末ギフトの注文忘れはありませんか？その他の注文も早めにお願いします。いつもよりバタバタします

ので。

1 米の価格改定について

・スケジュール(案) 本日 済み 本日 済み

今日の話し合いで値上げ額を決定 １２/18の理事会へ報告 １月の運営委員会へ報告

３月から追加米値上 ２月の「つどい」で発表 値上お知らせの文書を入れる

２０２５年産米予約注文より値上げ

・１２月の運営委員会で米値上げを説明したことの報告

運営委員のみなさんも米値上げに概ね賛同してくれました。あとは具体的な額を米委員会で決めてほしい

ということでした(下田さんより)

・いろんな意見が出ましたが、最終的に今回は７％の値上げにしようということになりました。

・７％では「労賃」は十分に出ないので、持続可能な再生産には程遠いが、売れ残りの心配もあるので…

・３年おきに米の価格を見直す→次回の価格改定は２０２７年ということになります

・新しく米作りをしようという生産者にとって魅力のある価格設定にすることはとても大切なこと

・今回は生産者価格の見直しにともなう販売価格の改定だったが、３０kg玄米は仕入れ値に対して１８％しか

利益が取れてないので、いずれそこも見直さなければならない

2 収穫の状況 特になし

3 ２０２３年産米の予約注文の受注状況 (11月30日現在）

・２回目の注文で約１５袋増えて、昨年より5.6袋

30kg玄米 袋 プラスとなり、一昨年と同じくらいになって良かった

10kg玄米 袋 です。新規の注文者をどうやって増やすかが課題

5kg玄米 袋 かと思います。

10kg白米 袋 ・米予約者２５０人を目指してみんなで声掛けして

5kg白米 袋 いきましょう！

袋 ※「２５０」は毎週出てる野菜ケースの数です。

注文者数 人 新規注文者数 人

注文金額 万円 （昨年 15人、一昨年36人)

・予約はハードルが高い。特にまとめての支払いが。「月々払いコース」のようなものを新設できないだろうか？

来年の予約注文書検討時に考えましょう

30kg玄米 袋

10kg玄米 袋

5kg玄米 袋

10kg白米 袋

5kg白米 袋

袋

注文者数 人 新規注文者数 人

注文金額 万円90

下田 田上 佐藤真

〇 〇 × × × 〇出欠 〇 〇 × 〇 〇 〇

福岡名前 糸山 永井 池田 藤吉 木下 中島

生産者 理事川尻 御領 杉並木 水前寺 大津 事務局ブロック 理事 理事 健軍

石田奈 田中

第４１期 2024 年度
2024

欠席

生産者

考
え
る
会

2020 2021 2022 2023 2024 増減

196 203 212 192 193 1

341 309 320 328 346 18

328 333 409 388 352 -36

119 117 135 156 185 29

200 231 248 291 258 -33

合計(30kg) 445 448 483 478 483 5.63

153 157 183 187 178 -9 7

794 798 862 856 862 6

Ｇ
Ｆ
個
人

9.6 19 29 35 6

58 10 0 12 12

64 92 90 78 -12

18 12 6 12 6

19 16 13 8 -5

合計(30kg) 0 50 45 49 58 9.296

10 12 12 12 12 0 0

81 90 102 12



4 在庫・販売状況(１１月３０日時点)

◎米

・在庫数量（袋）

11 月 11 月 11 月 11 月 11 月

※考える会：１０月までの残り１０か月を追加米用１１０袋です。追加米は例年８袋/月程度ですが、今年は月に１０袋以上出ている

ので、このまま市販米の高値が続くと９月末には在庫が無くなるかもしれないです。

※GF個人：こちらも追加米の注文が例年より多いので、このまま行くとやはり９月末に在庫が無くなるかもしれません。

※GF業者：マキイさんからの注文が好調です。このまま行くと６～７月に無くなると思います。

転換米：昭人さんのが２５袋あります(販売はコシヒカリが終わってから)

◎米ぬか(No3092) (昨年年間販売数 ６４袋)

◎焼酎 43度(3803)、25度(3804)

・この調子で売れれば２５度は来年３月頃から２５度は２０２４年産酒の販売になる見込みです。

　４３度は来年９月頃からの見込です

・次回の仕込みは、最近の売れ行きからすると２０２６年産米を使って、２０２７年４月出来上がりの予定です。

たくさん売りましょう！

5 米委員会会だより(新聞) 1 月号の「４コマ」について

・値上げについての４コマでいこうと思います（藤吉）

6 その他

年末年始合同配送のまかない作りと七草パック作りへのご協力をお願いします

・12月27日(金) 豚汁作り

・1月5日(日) 豚汁作り

・1月6日(月) 七草パック詰め、豚汁あたため ７:００～木下さん

7 今後の予定

・１月８日(水) 米小袋作業（生産者：佐藤真実さん　消費者：糸山さん）

　生産者は９:３０～精米、消費者は１０:００～小袋詰め

・１月８日(水) １１:３０～ 米委員会 カレーを食べながら

9 24 1825度

7

１１月

6

６月 ７月 ８月 9月 10月 １１月 合計(12カ月)

5 9 9 8 12 10 7 2 2 1 6 78

16

１月１２月 ２月 ３月 ４月 ５月

・販売数量（袋）

総数

内
　
訳

考える会 GF個人 GF業者 会 ＧＦ個

内備蓄米

追加米 未納米 予約米 追加米 追加米

4.1

GF業

687

予約米 転換米 予約 追加 予約 追加 追加

396 110 8 48 12 112 25
27.8 12.2 1.5 19.2

11月 １２月 １月 ２月 ３月 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 9月 10月 11月 合計(12カ月) 月末在庫数

43度 13 6 3 15 2 43 1 1 4 1 1 3 5 85 145

12 272 4083 13 147 3 2 6 13 5 26


